

FÉDÉRAL DE SKI Le week-end dernier à Autrans

Podiums pour l'Alerte chambérienne

Samedi 26 et dimanche 27 janvier, la station d'Autrans a accueilli le Fédéral de ski, organisé par la Fédération sportive et culturelle de France. La manifestation a réuni skieurs, snowboarders et pratiquants de raquettes, venus de toute la France. Comme chaque année, de nombreux adhérents de l'association Alerte chambérienne-Gentianes bleues avaient répondu à l'invitation, et ils ont brillé par leurs résultats. L'Alerte chambérienne a remporté le challenge de l'équipe la plus rapide avec Nicolas Portier, Sébastien Ruf et Florent Thomas. L'Alerte



Lucas Manetta sur la plus haute marche du podium.

chambérienne-Gentianes Bleues a déjà pris rendez-vous pour l'an prochain, avec encore plus de compétiteurs. □